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Pré-candidato a prefeito de Barra Velha pelo partido Democracia Cristã, o empresário Bismark 
Fugazza realizou o lançamento da sua pré-candidatura, reunindo centenas de apoiadores no bairro 

São Cristóvão. . CONFIRA NAS PÁGINAS 4 E 5.

A Princesa Giovanna André Salles é  
destaque no social desta edição. 

SOCIAL SOCIAL 
PARATIPARATI

PARABÉNS SÃO JOÃO DO ITAPERIÚ! 
O Município comemora 32 anos de emancipação 

no próximo dia 29 de março com programação alusi-
va às comemorações, página 12. 

ATLETAS DA PATINAÇÃO ARTÍSTICA EM 
DESTAQUE

Sete atletas barravelhense foram destaques no 
Campeonato Nacional de Patinação Artística e con-
quistaram cinco 1° lugares, um 4° lugar e um 6° 
lugar, na categoria livre, individual, iniciante e aspi-
rante básico, página 6.

RAFINHA DE BARRA VELHA, PRECISA 
DE APOIO PARA COMPRA DE CADEIRA 
ADAPTADA

Para custear o valor, a família estabeleceu uma 
meta de arrecadação de 12 mil reais e quem quiser 
colaborar com ele, pode auxiliar ainda através do 
portal Vakinha, falando com a irmã dele Diandra, 
que também está à disposição no telefone WhatsApp 
(47) 99289-3499, página 9.

O GUARDIÃO O GUARDIÃO 
DA CIDADEDA CIDADE
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É tempo de eleição, de coligação,  
de fazer as pazes com tudo e todos

Uma senhora chamada Barra VelhaUma senhora chamada Barra Velha
FOTO: MERI KATH

Restaurante 
Rosimeri, quem 
lembra dessa 
época?  Se tiver 
uma história 
boa pra contar, 
aproveita e 
registra nos 
comentários lá 
na página do 
facebook, criada 
justamente para 
aternizar estes 
momentos tão 
importantes 
na história do 
município que 
fazem parte 
destes 62 anos 
de emancipação 
da cidade.

É 
chegado o grande momento 
em todas as cidades do nosso 
país, afinal de contas, é um 

ano em que se inicia o processo da 
construção das bases para a dispu-
ta da tão sonhada  cadeira de pre-
feito, que aliás, é uma das cadeiras 
mais cobiçadas por quem de fato 
entende de política. O que a gen-
te não consegue mais entender, é 
porque ainda tem tanta gente que 
busca esse poder e acaba se per-
dendo no meio do caminho. Hoje 
passamos por um momento muito 
importante  em que a cidade vive 
por conta de todos os acontecimen-
tos, que infelizmente marcaram o 
início deste ano. Nós precisamos 
argumentar, conversar e dialogar 
com os nossos vizinhos, amigos ou 
familiares, pois há uma fatia  ge-
nerosa do bolo, que quer disputar 
a tão sonhada cereja. É preciso ter 
cautela neste momento tão delica-
do, já que  convivemos com profis-
sionais espertos dentro do sistema, 
que tem essa responsabilização de 
querer praticar políticas públicas 
como também temos os aventu-
reiros,  pseudos políticos que dis-
cursam em favor deste ou daquele 
interesse ou de um interesse cole-

tivo a fim de impactar no discur-
so caloroso, mas que no entanto, 
quando se percebe é mais um da-
queles perfis bem famosos que a 
gente insiste em dizer que só exis-
te em novela, ou seja, “ é menos 
do mais ou mais do menos” e  nós 
precisamos de uma vez por todas 
exercer o direito de votar correto, 
de votar com a consciência.  Isso 
é fato, já não podemos mais votar 
por favores, já não podemos mais 
votar por amizades,  já não pode-
mos mais votar por confiança, até 
porque se tivéssemos que ponde-
rar amor, confiança, amizade, ca-
rinho,  respeito, proteção e o amor 
infinito pela cidade, nós não esta-
ríamos vivendo um momento tão 
triste como esse, afinal de contas, 
o nosso último gestor por 16 anos 
tentou ser prefeito e acabou onde 
todo mundo sabe, onde todo mun-
do já tem conhecimento do que 
aconteceu infelizmente. É preciso 
ter cautela, é preciso ter consciên-
cia, mas, sobretudo, é preciso ter 
responsabilidade na aplicação do 
voto. E para aquele que vai negli-
genciar o direito de votar porque 
pensa que não votando vai resolver 
todos os problemas do município, 

pelo contrário você se anulando 
você acaba também assumindo 
esse protagonismo da irresponsabi-
lidade. Já não basta a nossa cidade 
como está? Independentemente de 
quem substitui o gestor, pois não 
consegue sair da casca do ovo, por-
que não consegue mostrar absolu-
tamente nada, mas não é sua a cul-
pa. A culpa é do sistema que hoje, 
é justamente dado  às pessoas que 
promoveram todos esses absurdos, 
porque a Barra Velha acaba per-
dendo a credibilidade, pois não há 
fornecedores que queiram se en-
volver com prefeitura e quando fa-
lamos em fornecedores precisamos 
elencar que precisamos de forneci-
mento de medicação, de materiais 
básicos para as escolas tais como 
material escolar, o próprio unifor-
me, enfim é um leque de serviços 
que dependemos exclusivamente 
dos fornecedores, que hoje já não 
depositam sequer nenhum tipo de 
credibilidade no sistema público, 
especialmente em Barra Velha. É 
preciso ponderar, é preciso tomar 
cuidado, é preciso escolher muito 
bem, pois precisamos de um pre-
feito com responsabilidade e com-
promisso com as políticas públicas. 
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A palavra 
convence, o 
exemplo arrasta

A turma do 5º ano do período ma-
tutino da Escola Básica Municipal 
Professora Maria Tusnelda Berns-

torff analisou dados muito relevantes 
sobre a situação da dengue no municí-
pio de Barra Velha. Dentre todos os re-
cursos utilizados para a exploração do 
tema, a professora Dilcicléia Gonçalves 
de Barros fez uso de exemplares da edi-
ção nº 247 do jornal Folha Parati, cuja 
manchete trazia um alerta para a popu-

lação sobre o risco e a necessidade de 
enfrentamento à dengue, além de conter 
importantes informações na reportagem 
que trazia dados estatísticos, orienta-
ções para evitar a dengue, imagens, ca-
racterísticas do Aedes Aegypti e a fala 
do Secretário de Saúde, bem como a do 
Prefeito Municipal sobre as medidas que 
estão sendo tomadas pelo Poder público 
para controlar a proliferação do inseto. 
De acordo com a professora “este tipo 

FOTO: PROFESSORA DILCICLEIA BARROS

Uso de texto jornalístico em sala de aula contribuindo 
para a produção de conceitos científicos

de material é enriquecedor para as aulas 
porque evidencia a realidade local, sem 
deixar de abordar questões globais”. Os 
alunos participaram com muito interes-
se e além do debate de um assunto tão 

importante, realizaram resumos, anali-
saram gráficos e tiveram a possibilidade 
de compartilhar com os familiares os as-
suntos estudados, já que cada um levou 
um exemplar do jornal para casa.
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O partido Democracia Cristã de Bar-
ra Velha, realizou no dia 15 de 
março, na Sociedade 

Mar Azul, no bairro São 
Cristóvão, a apresentação 
do empresário Bismark  Fu-
gazza como pré-candidato 
a prefeito pelo município 
de Barra Velha. O empre-
sário que reside em Barra 
Velha desde 2010, está ca-
sado com Andressa há dez 
anos e é pai de três filhos: 
Catarina, Caio e Calebe. 
Na ocasião do lançamento, 
estiveram presentes vários 
apoiadores do empresário, 
além de amigos pessoais 
que fizeram questão de 
marcar presença neste im-
portante momento para o 
partido. De acordo com o 
pré-candidato, que conta-
va com 500 pessoas neste 
lançamento, ele se surpreendeu com a 
quantidade de apoiadores que ultrapas-

saram a marca de 800 pessoas.
O partido Democracia Cristã, é um 

partido político brasileiro 
de direita conservadora 
com orientação democra-
ta cristã. Foi fundado em 
1995 e registrado definiti-
vamente em 1997 com o 
nome Partido Social Demo-
crata Cristão. Em agosto 
de 2017 mudou seu nome 
para o atual, oficializado 
pelo TSE em maio de 2018. 

Em sua apresentação, 
o empresário Bismark fa-
lou sobre a necessidade 
da renovação política no 
município, sobretudo de-
pois dos últimos aconteci-
mentos. Ele fez questão de 
elencar as dificuldades en-
contradas em setores como 
a educação, saúde e nos 
demais serviços essenciais 

que deveriam ter funcionalidade pela 
importância e demanda que existe. 

Democracia Cristã lança Bismark como 
pré-candidato a prefeito por Barra Velha   
Partido pouco conhecido reuniu 800 pessoas no lançamento do empresário como pré-candidato a prefeito, assim 
como os nomes de 18 pré-candidatos a vereança pelo município com os demais partidos da coligação PRTB e PMB

FOTOS: ASSESSORIA DO PRÉ-CANDIDATO

Colocar 800 
pessoas em um 
lançamento onde 
sou um pré-
candidato novo, 
sem bebidas 
alcoólicas, numa 
sexta-feira, só 
pode existir a 
mão de Deus em 
tudo isso"

LANÇAMENTO DA PRÉ-CANDIDATURA 
FOI POSITIVA NA VISÃO DO 
EMPRESÁRIO 

De acordo com Bismark, o lança-
mento surpreendeu todos os envolvidos, 
pelo formato criado para o lançamento, 
assim como pelo alcance atingido, que 
foi muito superior ao esperado, desta-
cou ele. O empresário lembrou ainda 
que só não foi mais abrangente a divul-
gação, porque neste momento ele não 
tem acesso às suas redes sociais  por 
conta de sua prisão, segundo ele, injus-
ta, ocorrida em 2022 por determinação 
do Ministro Alexandre de Moraes. Hoje 
ele usa tornozeleira eletrônica e segue 
uma série de restrições. 

"Colocar 800 pessoas em um lan-
çamento onde sou um pré-candidato 
novo, sem bebidas alcoólicas, numa 
sexta-feira, só pode existir a mão de 
Deus em tudo isso" destacou Bismark.  

“As pessoas estão desanimadas e 
o número expressivo delas, só me faz 
pensar no voto de protesto diante da 
insatisfação do cidadão barravelhense. 
As pessoas estão sedentas por mudan-
ças”, destacou ele. 

EMPRESÁRIO JÁ TEVE LOJA NO 
COMÉRCIO LOCAL E ATUALMENTE  
TRABALHA COM CONTAINERS  
DESDE 2014 

Antes da sua atual atividade, o 
empresário lembra que em 2010 teve 
o seu primeiro comércio com portas 
abertas em frente à Caixa Econômica 
Federal, vendia produtos de limpeza e 
tinha uma Fiorino que percorria toda 
a cidade apresentando seus produtos.  
Foi quando surgiu a empresa de con-
tainers em sua vida, e, a partir de 2014  
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cial, sem nenhum tipo de bajulação 
e permuta, pelo contrário, queremos 
dar dignidade ao povo. Não há como 
admitir em tempos tão modernos, a 
falta de material essencial dentro das 
escolas, assim como o próprio uni-
forme, a valorização do professor em 
sala de aula, a valorização dos pro-
fissionais que formatam a prestação 
destes serviços dentro do município. 
Esse é o maior papel do prefeito: ge-
rir todos esses recursos e administrar 
todas essas pastas para que a cida-
de caminhe de maneira positiva. Um 
prefeito é só um Guardião da cidade 
e ele está lá apenas para servir. Eu 
fui chamado para servir, eu vou ter 
a humildade de trabalhar, pois não 
sou maior que ninguém e vou lutar 
pela população e não por benefício 
próprio meu ou de amigos. É isso 
que me motiva ser pré-candidato a 
prefeito de Barra Velha hoje,  para fa-
zer a diferença”, assim encerrou seu 
discurso recebendo muitos aplausos 
por seus apoiadores. 

Barra Velha

Bismark 
Fugazza pré-
candidato a 
prefeito pelo 
município de 
Barra Velha, 
reside no 
município 
desde 
2010, é 
casado com 
Andressa 
há dez anos 
e é pai de 
três filhos: 
Catarina, Caio 
e Calebe.

iniciou sua nova atividade comercial. 
O primeiro local do comércio e venda 
de containers, Bismark lembra que foi 
onde hoje está construído o Fort Ata-
cadista e por conta de ajustes de va-
lores e aluguel, recebeu uma proposta 
de um novo terreno em frente ao posto 
de gasolina Ferret, onde atuou entre os 
anos de 2015 até 2017. Foi quando sur-
giu a possibilidade, que o permitia ad-
quirir um terreno próprio na cidade de 
Penha. De acordo com Fugazza, hoje 
sua empresa está localizada no muni-
cípio vizinho com mais de 60 colabo-
radores e demais empresas terceiriza-
das, há cinco anos estabelecido por lá. 

PRÉ-CANDIDATO RESIDE NAS PEDRAS 
BRANCAS, USA TORNOZELEIRA E 
PODE SE CANDIDATAR

Bismark  também é proprietário do 
canal Hipócritas onde a equipe fazia 
críticas ao sistema político. Ele lem-
bra que o canal fundado em Barra Ve-
lha, surgiu de uma indignação, vindo 
ao encontro da insatisfação do povo, 
que estavam indo para as ruas e eles 
decidiram acompanhar o povo onde 
Bismark foi representá-los , colocando 
a “cara a tapa”. De acordo com o em-
presário, o pedido de prisão foi feito 
no dia 13 de dezembro de 2022 quan-
do ele deu duas entrevistas na Jovem 
Pan, na Câmara de deputados e uma 
fala no senado questionando as urnas 
eletrônicas pedindo  maior transparên-
cia do processo, não duvidando, mas 
pedindo maior transparência. Ele ain-
da usou o futebol brasileiro, que quan-
do na dúvida, faz uso do VAR para se 
certificar quando tem um lance duvi-

doso e porque nas urnas eletrônicas 
não há essa fiscalização? indagou. Ele 
também citou em seu discurso, que 
questiona até hoje sua prisão e o uso 
da tornozeleira, pois segundo ele, de 
acordo com a Polícia Federal, não exis-
tem provas minimamente razoáveis 
que liguem seu nome a qualquer tipo 
de crime atentatório, ou seja, não exis-
tem justificativas, mas estamos ten-
tando mudar esse resultado, disse ele. 

Questionados sobre o uso da torno-
zeleira e o impedimento no registro da 
sua futura candidatura, o empresário 
também falou que nada o impede de 
se candidatar. 

O GUARDIÃO DA  
CIDADE PARA SERVIR O POVO

O empresário citou como exemplo, 
o presidente da república, que precisa 
das demais bases para dar sustenta-
bilidade à governança. Por exemplo, 
eleger um prefeito, eleger vereadores, 
eleger deputados estaduais e federais, 
senadores, para construir a base, forta-
lecendo o processo, disse. Ele acredita 
que esse seja o caminho. "Eu não con-
sigo mudar sozinho no meu país, se eu 
entro na vida pública para formar uma 
base de direita, para mais tarde ser 
uma área tomada por ela, pois hoje em 
dia, a esquerda absorve grande parte 
disso e a direita é um bebê. Entendo 
que para eu mudar o Brasil, tenho que 
me colocar à disposição para essa mu-
dança", destacou o pré-candidato.

Fogazza afirma ganhar muito mais 
dinheiro nas suas atividades profissio-
nais, do que um prefeito na cidade, 
pois ele tem mais poder de influên-
cia aqui fora, seja na cidade como em 
todo país, destacou. 

Em suas considerações finais, Bis-
mark falou dos seus propósitos e da-
quilo que ele mais acredita ser verda-
deiramente fiel aos seus princípios, 
confira:  

"Vários deputados e senadores de 
grande influência conhecem a gente, 
porque a gente tem influência com 
eles para o que for preciso. Então 
hoje eu vejo que não é por influ-
ência nem por dinheiro, mas pelo 
propósito, pois quero ser justiça de 
Deus onde eu estiver e trazer a dig-
nidade Dele para as pessoas. Apenas 
proporcionar às pessoas dignidade 
e respeito, investindo em educação 
e na saúde, para que as pessoas te-
nham acesso a esse serviço essen-
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RETORNO DA RODOVIÁRIA 
Desde quando assumiu a prefeitura, o pre-

feito interino Daniel Pontes da Cunha, elencou 
que uma das prioridades durante a sua gestão, 
seria o retorno da rodoviária para o mesmo 
local de onde não deveria ter saído jamais. 
Passado dois meses nenhum sinal de fumaça, 
apenas a população cobrando veementemente 
o retorno imediato do terminal para a região 
central.  Será que retornará mesmo? Vai vendo! 

O CRESCIMENTO DESORDENADO PRECISA 
SER REVISTO (EXTRAÍDA DA REDE SOCIAL)

Eu particularmente não gostaria de es-
tar fazendo esse tipo de conteúdo, mas chega 
um ponto que ficamos saturados de tanta ne-
gligência e descaso. A falta de consciência da 
população ao descarte irregular. A falta de fisca-
lização da parte da PMBV e do construtor des-
sas respectivas casas. A falta de envolvimento 
de quem vê o descarte sendo feito e não faz a 
abordagem ou a denúncia. A gente vai embora, 
mas e aí, o'que vamos deixar pra geração fu-
tura? Acho que precisamos viver a vida daqui 
pra frente, mas não podemos esquecer de quem 
veio antes da gente, e precisamos deixar algo 
bom pra próxima geração. Vixi, vai vendo! 

MOLHE SUL DA BARRINHA DE ITAJUBA 
Por Carlos Alberto ex-vereador Tinho 
Infelizmente, não vi nenhum vereador de 

Barra Velha dar um passo em favor da construção 
do molhe Sul da barrinha de Itajuba neste atual 
mandato.  Algo tão necessário e completamente 
ignorado pelo poder legislativo. Mas também, 
quem lutou para fazer o molhe Norte e tirar os 
pescadores do sofrimento que era ter as embar-
cações ancoradas em mar aberto e conviver com 
o risco de perda constante das embarcações, eles 
nunca tiveram um pingo de consideração. Muito 
pelo contrário, ainda falam mal. Talvez, seja este 
tipo de ingratidão que muita gente que poderia lu-
tar e criar as condições para melhorar ainda mais 
a situação daqueles que dependem tanto disso , 
tenha desistido do processo. Eita, o ex-vereador 
Tinho estava inspirado, vai vendo! 

 
RENOVAÇÃO POLÍTICA 

Diante de tudo o que aconteceu em Barra 
Velha nos últimos meses, há um apelo que vem 
ganhando força e tamanho diante da insatisfação 
da população com relação ao atual cenário polí-
tico. Existe um movimento pedindo a renovação 
total de toda a representatividade atual, com o 
intuito de não reeleger absolutamente ninguém. 
Essa insatisfação da população é o reflexo de 
tudo que o município já viveu com escândalos 
de corrupção, desvio de verbas, entre outros. 

PONTE DO RIO ITAJUBA
Por mais que o prefeito interino Daniel 

Pontes da Cunha tenha recebido uma re-
comendação para não mexer ou dar anda-
mento na conclusão da obra da ponte do rio 
Itajuba, investigada na Operação Travessia, 
a população não tem esse entendimento e 
quer que a gestão pública finalize o quanto 
antes a obra, dando garantias de segurança 
tanto aos pedestres e ciclistas quanto aos 
motoristas. A comunidade entende que hoje 
está abandonada e que não recebe a devida 
atenção e nem o posicionamento da gestão 
informando a conclusão da obra.

Barravelhenses conquistam medalhas no 
Campeonato Nacional de Patinação Artística

FOTO: GRUPO DE PATINAÇÃO

As atletas da Escola de Patinação 
Artística Paulo Vivian com o apoio 
do Clube Açorianos de Barra Ve-

lha, foram destaques no Campeonato 
Nacional de Patinação Artística que 
aconteceu na cidade de Guarujá em 
São Paulo. O evento teve a participação 
das delegações dos Estados de São Pau-
lo, a anfitriã do evento, Rio Grande do 
Sul, Rio Grande do Norte, Santa Catari-
na, Paraná e Rio de Janeiro. 

Sete atletas barravelhense conquis-
taram cinco 1° lugares, um 4° lugar e 
um 6° lugar, na categoria livre, indivi-

dual, iniciante e aspirante básico. 
Confira o resultado da classifica-

ção de cada atleta: 
Laura Santin - 1° lugar - 7 anos | 

Maria Fernanda Devek - 1° lugar - 12 
anos | Mayte Pereira Pires  - 1° lugar 
- 9 anos | Yasmin Pinheiro  - 1° lu-
gar - 14 anos | Isabela Arbigaus  - 1° 
lugar - 15 anos | Brenda Pereira Pires 
- 4° lugar - 7 anos | Haylla Angélico 
- 6° lugar - 9 anos.

Barra Velha tornando-se desta-
que na área esportiva de Patinação 
Artística, sendo pioneira em sediar 

por duas vezes o Campeonato Inter-
nacional ConeSul de Patinação Artís-
tica e Escola de Patinação Artística. 

De acordo com o professor Paulo 
Vivian, um misto de sentimentos o 
envolve neste momento tão impor-
tante para o município. "Sinto or-
gulho de todas as atletas terem sido 
destaques, principalmente por terem 
participado a 1° vez em competi-
ção fora do estado de Santa Catari-
na. Muito treinamento, dedicação e 
principalmente aprendizado e evolu-
ção”, finaliza o professor.

Aconteceu no dia 10 de março, a II 
Etapa do TMB Challenge Plus – 
Campeonato brasileiro de Tênis de 

mesa na cidade de Toledo no Paraná 
Representando o município e a As-

sociação Tênis de Mesa de Barra Velha 
e, disputando novas categorias, Pedro 
Koche com 15 anos de idade, disputou 
o Rating J – conquistando medalha de 
bronze pelo 3º lugar; Sub 19 – 9º co-

locado e Sub 21 – 5º lugar. 
Já Bernardo Koche com apenas 9 

anos, disputou as categorias Rating 
N e Sub 11 conquistando o 9º lugar 
e Sub 13. 

Com os resultados obtidos na 
competição, que contou com a pre-
sença de mais de 200 atletas de di-
versos Estados da Federação, ambos 
os atletas aumentaram a pontuação 

no Ranking Nacional e seguem fir-
mes na competição.

No dia 17 de março, os atletas Pedro 
e Bernardo Koche disputaram a Primei-
ra Etapa do Campeonato Estadual de 
Tênis de Mesa, competição que aconte-
cerá na cidade de Jaraguá do Sul. 

Já Bernardo Koche com apenas 9 anos, disputou as cate-
gorias Rating N e Sub 11 conquistando o 9º lugar e Sub 13. 
Foto: Arquivo pessoal atleta.

Pedro Koche com 15 anos de idade disputou o Rating J – 
conquistando medalha de bronze pelo 3º lugar; Sub 19 – 9º 
colocado e Sub 21 – 5º lugar. Foto: Arquivo pessoal atleta

Os Atletas barravelhenses seguem firmes nas competições



7
Circulação Regional - Araquari, Barra Velha e São João do Itaperiú
Edição 248 - 29 de março de 2024 Barra Velha

Donald Malschitzky

ESCRITOR

Assusto-me com a força da ignorância: 
mostrei a um conhecido um exemplar de 
“Menino e seus botões”, livro infantil que 

o Gabo e eu, na época,  acabáramos de lan-
çar. Preocupei-me com uma possível síncope de 
meu interlocutor: ficou com dificuldade respira-
tória, alterou o tom da voz e empalideceu. Não 
folheou o livro; em altos decibéis, disse que ti-
nha um filha gay e que não permitia que ela fa-
lasse do assunto em casa. Mais alterado ainda, 
totalmente fora do contexto (e de si) esbravejou  
sobre uma publicação,  conforme ele, distribuí-
da pelo MEC para uso nas escolas que ensinava 
as crianças a terem relações sexuais.  

No intervalo entre uma apneia e outra dele,  
perguntei qual era o livro  que odiava tanto. Deu 
detalhes de grande conhecedor do livro “Apare-
lho Sexual e Cia.”.  Não sabia que foi escrito pela 
francesa  Hélène Bruller e traduzido para mais 
de 25 países, entre eles, no Brasil (aqui pelo selo 
juvenil da Companhia das Letras), indicado para 
adolescentes e pré-adolescentes.  Ignorantemen-
te, e aos brados, como costumam fazer os menti-
rosos contumazes, disse que foi escrito e publica-
do apenas no  Brasil, pelo MEC, e iria me provar! 
Nas poucas vezes que o encontro, desvia e vira 
a cabeça para o outro lado, com medo de que eu 
peça as provas de seu desvario. 

Apareceu outra polêmica, desta vez sobre a 
obra: “O Avesso da Pele”, de Jerferson Tenório. 
A obra, dirigida a jovens, mira o racismo e foi 
agraciada com o Prêmio Jabuti, o mais tradicio-
nal prêmio literário do Brasil e concedido pela 
Câmara Brasileira do Livro. Em 2022,  no governo 
Bolsonaro, foi incluído no Programa Nacional do 
Livro Didático (PNLD), por quem é distribuído às 
escolas que o solicitarem, assim como acontece 
com outras obras. 

A primeira informação da rede de mentiras 
que assola o Brasil foi de que era um livro didá-
tico distribuído a professores de todo o País. Si-
multaneamente, mudaram o pai da criança. Nas 
redes sociais, coisas como: “Tudo que vem desse 
governo lixo, não duvido nada”.  “O que vamos 
esperar desse governo porco”.  Sempre nessa li-
nha, querendo se referir ao atual governo. Ao 
saberem que a compra foi efetuada no governo 
anterior, em 2022, nada de, ao menos: “Desculpe, 
me enganei”. 

Obviamente, nenhum dos “opinadores” sabe 
qualquer coisa a respeito da obra, nem do PNLD: 
são apenas ignorantes preconceituosos e hipó-
critas, afinal, ela trata de racismo e contém si-
tuações que envolvem falas sobre sexo, por isso 
deve ser proibida. Quem sabe, queimada como 
bruxa literária!

PAREM DE ME 
ASSUSTAR Na última terça-feira, 26, uma 

importante reunião ocor-
reu nas instalações do SINE 

de Barra Velha, contando com a 
participação do CDL (Câmara de 
Dirigentes Lojistas), representa-
do pelo presidente Gílson Carlos 
de Borba e pelo diretor Jamil Ah-
mad Al Nosair, além da equipe do 
SINE, coordenada pelo responsá-
vel Francisco Hang. O principal 
objetivo desse encontro foi estrei-
tar os laços entre os empresários 
que desejam divulgar vagas de 
trabalho disponíveis e os candi-
datos em busca de oportunidades 
de emprego na região. Durante 
a reunião, discutiu-se a ideia de 
criar uma plataforma que permi-
tisse aos empresários cadastrarem 
suas vagas disponíveis, enquanto 
os candidatos, por sua vez, teriam 
acesso à plataforma para enviar 
seus currículos diretamente para 
as empresas interessadas. Esta 
iniciativa visa agilizar e facilitar o 
processo de recrutamento e sele-
ção, beneficiando tanto os empre-
gadores quanto os candidatos em 
busca de colocação no mercado 
de trabalho. Este encontro marca 
o início de um importante diálo-

Comprometidos em facilitar o acesso aos serviços 
digitais da Justiça Eleitoral, estamos aqui para 
ajudar! Se você precisa de apoio para utilizar os 

serviços online ou tem dúvidas, não hesite em con-
tatar o SINE de Barra Velha. Estamos prontos para 
esclarecer suas dúvidas e oferecer o suporte necessá-
rio para garantir que todos tenham acesso aos seus 
direitos eleitorais. Estamos aqui para ajudar você a 
exercer sua cidadania de forma digital. Importante: o 
atendimento é apenas presencial.

Reunião no SINE de Barra Velha visa 
fortalecer vínculo entre empresários 
e candidatos a vagas de emprego

FOTO REPRODUÇÃO: SINE BARRA VELHA

Você precisa de apoio para utilizar os serviços digitais 
da Justiça Eleitoral? Procure o SINE de Barra Velha

go entre os setores empresarial e 
o SINE. A próxima reunião está 
agendada para a próxima sema-
na, consolidando o compromisso 

de continuar avançando nessa 
iniciativa que promete trazer be-
nefícios significativos para toda a 
comunidade de Barra Velha.



8
Circulação Regional - Araquari, Barra Velha e São João do Itaperiú

Edição 248 - 29 de março de 2024Segurança

Após a morte de seus pais adotivos, Ka-
rime Estefani Martins, de 37 anos, está 
em busca da família biológica. A mulher 

nasceu no Hospital Santa Inês, de Balneário 
Camboriú, cidade em que viveu até 2017. 
Hoje, Karime mora em Barra Velha, com o ma-
rido e três filhos.

Os pais adotivos de Karime se chamavam 
Veneranda da Cunha (Landa) e Manoel Ci-

priano (Maneca). Segundo a certidão de nas-
cimento, a mãe biológica de Karime se chama 
Marli Martins, natural de Santa Catarina. A 
mulher também acredita que tem um irmão 
chamado Leonardo Martins.

Os pais adotivos de Karime se chamavam 
Veneranda da Cunha (Landa) e Manoel Ci-
priano (Maneca). Segundo a certidão de nas-
cimento, a mãe biológica de Karime se chama 

Babá de Barra Velha é acusada de 
maus-tratos contra crianças

Uma babá de Barra Velha está sendo acu-
sada de maus-tratos. O caso foi levado à 
Polícia Civil de Santa Catarina no início 

de março, após uma série de denúncias que 
incluem xingamentos, tapas na cabeça, pu-
xões de orelha e até surras de mangueira.

Um vídeo que circula nas redes sociais ex-
põe um episódio de agressão. Na gravação, é 
possível ver que a babá puxa um menino pela 
orelha e dá dois tapas na cabeça. “Hoje tu vai 
ficar o dia inteirinho sentado nessa cadeira, 
não vai tomar café, nada”, disse a babá ao me-
nino, durante a agressão. O menino do vídeo 
tem 7 anos e é filho de M., moradora de Barra 
Velha. No dia 6 de março, a mãe foi acionada 
pelo conselho tutelar, que recolheu o menino 
da casa da babá após receber uma denúncia. 
A mãe registrou boletim de ocorrência por 
maus-tratos no dia 8 de março. O pequeno era 
cuidado pela babá desde os 4 anos de idade. 
“Eu confiei nela, nunca suspeitei das agres-
sões. Mas pelo visto ela já vem agredindo ele 
faz tempo. Eu precisava trabalhar, e ela era 
conhecida ali na região. Ela cuidava de várias 
crianças”, relata M. O conselho tutelar de Bar-
ra Velha afirma que as devidas providências já 
foram tomadas e o caso corre em sigilo. Um 
inquérito policial foi instaurado na delegacia 
de Barra Velha. A reportagem do Diarinho 
buscou contato com a babá, mas a mulher 
trocou de número de telefone desde que as de-
núncias vieram à tona. O espaço segue aberto.

OUTROS CASOS
P. L. é mãe de um menino de 4 anos e 

levou outra acusação contra a babá para a 

polícia no dia 5 de março. “Meu filho agora 
com 4 anos que começou a falar. Foi quan-
do descobri que ela batia nele, dava puxões 
de orelha, ameaças que ela faz pra eles com 
mangueira. Ela chama as crianças de burras, 
bate no banheiro enquanto dá banho. São 
pessoas de igreja, mas não servem a Deus al-
gum”, diz a mãe.

A. é mãe de um menino de 2 anos e re-
gistrou um boletim de ocorrência por maus-
-tratos contra a babá no dia 11 de março. 
“Deixava meu filho trancado, chamava ele de 
podre”, relata.

A mãe do bebê ainda compartilhou o ví-
deo da agressão sofrida pelo menino de 7 
anos nas redes sociais. “Peço a ajuda de vo-
cês pra compartilhar esse vídeo pra chegar 
mais rápido à Justiça”, publicou S. A.

O post comoveu a comunidade local. “Ela 
batia nas minhas irmãs de mangueira embaixo 
do chuveiro. Quando descobrimos, minha mãe 
as tirou de lá correndo”, comentou uma usuária.

Moradora de Barra Velha  
está atrás da família biológica
A mulher nasceu no Hospital Santa Inês, de Balneário 
Camboriú, cidade em que viveu até 2017. Hoje, Karime mora 
em Barra Velha, com o marido e três filhos

FOTO: REPRODUÇÃO

FOTO: REPRODUÇÃO/VIA CARNEIRONEWS

Marli Martins, natural de San-
ta Catarina. A mulher também 
acredita que tem um irmão cha-
mado Leonardo Martins.

Marli teria deixado Karime 
com Veneranda com apenas 
nove meses de idade, e parti-
do com Leonardo para Santos 
(SP). Karime, porém, não tem 
memória de nenhum contato 
com eles.

A mulher conta que sua mãe 
biológica era colega de traba-
lho da mãe adotiva, na antiga 
Cantina Italiana, na Rua Hercí-
lio Luz, em Itajaí. Porém, esta 

é uma das únicas informações 
que a Karime tem sobre a mãe. 

Veneranda faleceu há dois 
meses, aos 74 anos. “Eu per-
guntei sobre, mas ela tinha 
muito esquecimento. Estava 
muito doente, não lembrava 
mais de nada. Meu pai adotivo 
faleceu há 10 anos. Tudo que 
quero é saber se tenho algum 
irmão, família”, explica Karime.

Quem tiver informação so-
bre a família biológica pode en-
trar em contato no (47) 99174-
7148, ou com seu marido Luiz 
pelo número (47) 99137-7397.
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PONTE PÊNSIL NA LAGOA
Se a ponte de Itajuba não recebeu nenhum tipo de atenção 

para a conclusão da obra, a ponte Pênsil na lagoa, já tem até ví-
deo de pré-candidato promovendo arrecadação para a reforma 
total do equipamento turístico interditado a meses pela defesa 
civil. O que mais chama atenção neste caso e a população vem 
observando atenta a todo esse processo, é que em pleno perí-
odo eleitoral existe agora um interesse coletivo de pessoas que 
queiram “aparecer” ou “parecer” preocupadas com a situação. 
O importante é que o movimento existe e no que depender da 
boa vontade deste grupo de pessoas, a ponte voltará a ter a 
beleza única de um inesquecível cartão postal.  

FESTIVAL DE BURACOS 
Outra situação que incomoda demasiadamente o 

cidadão é a quantidade de buracos existentes, seja nas 
principais vias do município, seja nas marginais da BR-
101, que dão acesso aos principais bairros de Barra Velha. 
O fato é que o motorista hoje tem que se preocupar não 
apenas com o pedestre, mas com os buracos, a fim de 
preservar seu patrimônio e a sua vida. Quando houver 
uma manutenção definitiva, ninguém sabe ainda quan-
do. É como diz o bom e velho ditado: “Vocês que lutem, 
vocês é que se virem”, pois não há quem manifeste inte-
resse por nossa defesa. É desse jeito, vai vendo!

OBRA DO NOVO PA
Que a dengue se tornou assunto de total relevância 

e preocupação, isso a grande maioria das pessoas que 
representam o município já descobriram e o prefeito já 
decretou estado de emergência inclusive. O que não se 
pode admitir em hipótese alguma, como o caso da nova 
obra do PA 24h, apresentar tantas poças de água, poten-
cializando a proliferação do mosquito. O exemplo tem 
que vir de casa porque do contrário ninguém vai respei-
tar. O exemplo arrasta, vai vendo! 

RUA HERCULINA AFELIS NO SÃO CRISTÓVÃO 
A novela da pavimentação da Rua Herculina Afélis 

no bairro São Cristóvão já virou motivo de chacota entre 
os moradores e quem utiliza a via para trafegar. O fato 
é que com a história de pagar ou não pagar a empresa 
responsável pela obra, fez com que ela retirasse tubos, 
recolocasse novamente eles e a população mais uma vez 
que lute! Os moradores que enfrentam a lama quando 
chove em frente aos portões de suas casas, que tiram 
fotos do maquinário que já reside lá por alguns meses, 
uma vergonha e um total descaso, vai vendo! 

SUPERMERCADO LEANDRO 
Parabéns a toda família do Supermercado Leandro, 

no bairro São Cristóvão pela comemoração do quinto 
ano consecutivo de trabalho. Desejamos muito suces-
so e que o progresso e o desenvolvimento do municí-
pio, caminhem juntos com a prestação de serviço que 
o Leandro, proprietário do mercado e toda sua equipe, 
demonstram no dia-a-dia com sua clientela. Parabéns! 

Rafael de Souza Mokwa mora 
em Barra Velha, é autista e 
possui paralisia cerebral. Feliz 

da vida, ele participou da corrida 
do projeto Pernas Solidárias no fi-
nal de semana, em Penha. A alegria 
do jovem Rafael de Souza Mokwa, 
o Rafinha do bairro São Cristóvão, 
neste final de semana, foi ainda 
maior. O jovem de 18 anos e mo-
rador de Barra Velha, portador de 
paralisia cerebral diplégica e au-
tismo nível 3, participou de mais 
uma corrida dentro do “Projeto 
Pernas Solidárias”, que faz com 
que corredores voluntários levem 
pessoas com deficiência partici-
par da emoção das provas de rua. 
Rafinha, sempre acompanhado da 
mãe, Daiana de Souza, pôde per-
correr todo o trajeto da etapa, se-
diada em Penha, feliz da vida, ao 
lado do atleta Alan Pierre Farias. 
Mas quem vê a alegria dele não 
sabe que Rafinha precisa de apoio 
da comunidade de Barra Velha e 
região para uma campanha que já 
está acontecendo: uma vaquinha 
online para o custeio de cadeira 
adaptada para Rafael e também 
das chamadas órteses – as adap-
tações que precisam ser feitas na 
medida em que ele cresce. Um 
equipamento como esse tem cus-
tos altos – a cadeira, em torno de 
R$ 7 mil – e as adaptações neces-

sárias também têm valor elevado, 
estimado em R$ 1.400. “Esta ca-
deira já foi comprada. Foi feita com 
as medidas dele, e vamos receber 
agora em março. Fizemos duas pro-
vas e ajustes”, informa a irmã Dian-
dra de Souza, que lançou a campa-
nha na internet. A personalização 
garantirá o alargamento das portas, 
instalação de rampas e alterações 
que se fizerem necessárias. Para 
custear o valor, a família estabele-
ceu uma meta de arrecadação de 
12 mil reais. O valor ainda está em 
fase de arrecadação – a campanha 
já superou R$ 6 mil, ou seja, ainda 
falta mais da metade do valor para 
garantir a qualidade de vida do Ra-
finha, que é aluno da Escola Espe-
cial Flávio Quirino Borges, da APAE 
barravelhense. Diandra lembra que 
Rafael já fez duas cirurgias e ainda 
tem esperança de voltar a andar. Ele 
mantém permanentemente sessões 
fisioterapia para alongamento dos 
tendões e agora a médica chegou à 
conclusão que seria melhor a com-
pra da cadeira adaptada. Rafinha 
pesa em torno de 56 quilos, e tam-
bém faz equoterapia – esse trata-
mento é particular, custeado pela 
própria Daiana. A falta de cadei-
ra faz, segundo Diandra, que sua 
mãe tenha de carregá-lo no colo, 
o que não é tarefa fácil. “A cadeira 
servirá para que ele tenha também 

mais qualidade de vida, para que 
vá na praia, nos parques, no sho-
pping”, reforça ela. Atualmente a 
campanha já foi prestigiada por 78 
apoiadores.

Para quem quiser colaborar 
com o Rafinha, pode auxiliar ainda 
através do portal Vakinha, faando 
com a tia dele, a Diandra que tam-
bém está à disposição no telefone 
whatsapp (47) 99289-3499. 

Por Juvan Neto

Prefeitura de Barra Velha declara emergência de 
saúde devido à infestação do mosquito da dengue

O prefeito em exercício, Daniel 
Pontes da Cunha (PSD), as-
sinou um decreto declarando 

situação de emergência em saúde 
pública devido à infestação pelo 
mosquito Aedes aegypti em Barra 
Velha. A medida foi adotada após 
o registro de dois óbitos e 247 ca-
sos de dengue na cidade.

O decreto visa fortalecer a res-
posta no combate ao mosquito, 
que já possui 103 focos larvários 
identificados. Com a declaração 
de emergência, o município pode-
rá contratar bens e serviços sem 

a necessidade de licitação, reali-
zar campanhas educativas, inten-
sificar o monitoramento, limpar 
terrenos baldios (com posterior 
cobrança) e organizar mutirões 
de limpeza. Além disso, o decreto 
autoriza o acesso forçado a pro-
priedades, públicas ou privadas, 
residenciais, comerciais ou indus-
triais, em casos de abandono ou 
ausência de responsáveis, quando 
necessário para conter a propaga-
ção das doenças transmitidas pelo 
Aedes aegypti.

A medida busca conter a pro-

pagação das doenças transmitidas 
pelo mosquito e proteger a saúde 
da população barravelhense.

Rafinha precisa de apoio para 
compra de cadeira adaptada

Rafinha faz equoterapia custeada pela 
família; no sábado, esteve em penha, 
com o corredor Alan Pierre Farias, 
completando a prova. Foto: Divulgação
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São João do Itaperiú 
comemora 32 anos 
de emancipação
A 

comunidade de São 
João do Itaperiú se re-
úne nesta quinta-feira, 

dia 28, para comemorar an-
tecipadamente os 32 anos de 
emancipação política e ad-
ministrativa do município. O 
município faz aniversário na 
sexta-feira, dia 29, mas por 
conta do feriado católico, 
os festejos foram antecipa-
dos. As atividades ocorrerão 
ao longo do dia e estarão 
concentradas no Centro de 
Eventos, em frente à prefei-
tura, com jogos amistosos 
entre as escolinhas de fu-
tebol, parque de diversões 
para as crianças, além do 
tradicional corte do bolo pre-
visto para 14h. 

Com um rodízio dos bair-
ros que recebem as festivida-
des de aniversário do muni-
cípio, em 2024 chegou a vez 
do Centro receber a comemo-
ração. O local escolhido não 
foi em vão. A administração 
municipal quer apresentar 

o andamento das obras de 
construção da nova área de 
lazer no entorno do Centro 
de Eventos. O espaço con-
templará parque infantil, pa-
rede de escalada, quadra de 
basquete, quadra de vôlei de 
praia e academia de ginástica 
para a melhor idade. Soma-
dos, os investimentos devem 
ultrapassar R$2 milhões.

O prefeito Clézio José 
Fortunato celebrou mais um 
ano de gestão e as conquis-
tas do município. "A cida-
de tem muito a comemorar 
ao longo dos últimos anos. 
Avançamos muito nos inves-
timentos em todas as áreas. 
Para marcar esse aniversário 
anunciaremos a aplicação 
de novos recursos para a 
infraestrutura da comunida-
de Santa Cruz," adiantou. 
A obra escolhida deve ser a 
pavimentação asfáltica que 
ligará as comunidades de 
Santa Cruz e Santo Antônio. 
O primeiro trecho de um 

quilômetro deve custar apro-
ximadamente R$1 milhão. 

Além das obras entregues 
como presente de aniversá-
rio, a comunidade de São 
João do Itaperiú também 
tem motivos de sobra para 
comemorar os avanços na 
saúde. Recentemente uma 
série de programas foram 
lançados, incluindo a distri-
buição de próteses dentárias 
e auditivas. Em breve a novi-
dade será a entrega de ócu-
los para os pacientes. 

- Tenho orgulho de ser 
itaperiuense e hoje na vida 
pública poder contribuir com 
o desenvolvimento da minha 
cidade. São investimentos 
como esse na saúde, que tra-
zem mais qualidade de vida 
e proporcionam mais digni-
dade à nossa comunidade. A 
nossa gente é muito batalha-
dora e merece celebrar o de-
senvolvimento do município, 
disse o Vice-Prefeito Jaime 
Antônio de Souza.
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Câmara Municipal de Barra Velha  
cobra limpeza das valas da cidade

Câmara Municipal de Barra Velha
cobra por saneamento básico

Quarta Sessão Ordinária da 
Câmara Municipal de Barra Velha 

destaca alerta sobre a Dengue 

Câmara de Vereadores de Barra Velha concede 
Moção Honrosa a Srta Elisa Kozoski Padilha

Câmara Municipal de Barra Velha debate medidas para 
melhorar a mobilidade urbana e qualidade de vida 

Na primeira sessão ordinária do mês de 
março, dia 12, da Câmara de Vereadores de 
Barra Velha, a questão urgente da limpeza das 
valas da cidade foi destacada como uma prio-
ridade essencial. Os vereadores expressaram 
preocupação com os potenciais riscos à saú-
de e segurança pública decorrentes pela falta 
de manutenção adequada das valas. 

Durante o momento da presidência foi 
enfatizado a importância de ações preven-
tivas para evitar alagamentos durante perí-
odos chuvosos e garantir a fluidez do sis-
tema de drenagem. Eles ressaltaram que 
a limpeza regular das valas é fundamental 
para minimizar os impactos das enchentes 
e preservar a infraestrutura da cidade.

Na segunda sessão ordi-
nária de março, 14, a Câmara 
Municipal de Barra Velha con-
centrou-se em um dos desafios 
enfrentados pela cidade: o sa-
neamento básico. 

Durante a sessão, foi nova-
mente cobrado a Companhia 
Catarinense de Águas e Sane-
amento (Casan), responsável 
pelo saneamento na região. De-
mandas claras foram feitas, pois 
existe prazo estabelecido para 
que a Casan implemente medi-
das concretas que melhorem a 
infraestrutura sanitária da cida-
de. O acesso a serviços básicos 
de saneamento é fundamental 
para a saúde e o bem-estar dos 
cidadãos. A responsabilidade 
recai agora sobre a Casan para 
cumprir com as demandas. 

“Em sinal de reconhecimento 
do Poder Legislativo Municipal, 
pelo brilhante trabalho que de-
sempenha junto a Diretoria de 
Cultura e Esporte da Secretaria da 
Educação, em especial ao Projeto 
Paradesporto Escolar, sendo um 

projeto inédito e inovador na Se-
cretaria Municipal de Educação, 
Cultura e Desporto, tendo como 
objetivo ofertar a prática de ativi-
dades esportivas para crianças e 
adolescentes com deficiência da 
rede municipal de ensino."

Na terceira sessão ordinária 
do mês de março, realizada na 
última terça- feira, 19, os verea-
dores de Barra Velha discutiram 
medidas visando melhorar a in-
fraestrutura urbana e a qualida-
de de vida dos cidadãos. Dentre 
os temas da palavra livre, des-
tacaram-se a criação de ciclo-
faixas nos bairros, a ampliação 
de calçadas e a pavimentação 
das ruas que são sempre cobra-
das nessa Casa de Leis. 

Um dos pontos debatidos du-
rante a sessão foi a proposta de 
implementação de ciclofaixas 
nos diversos bairros do municí-
pio. Os vereadores cobraram a 
pavimentação de ruas e uma de-
las foi a Manoel Corrêa, que os 
moradores se fizeram presentes 
para demonstrar o interesse de 
uma atenção melhor na rua. Foi 
discutida também a necessida-
de de ampliação das calçadas, 
visando garantir mais segurança 
e conforto para os pedestres. 

Além das medidas relaciona-

das à infraestrutura urbana, os 
vereadores também aprovaram 
projetos de lei que garantem au-
mentos salariais aos motoris-
tas de ambulância e assisten-
tes de docentes do município. 
Essa medida foi elogiada pelos 
presentes, que reconheceram o 
papel fundamental desses pro-
fissionais na prestação de ser-
viços essenciais à cidade. 

Na última quinta -feira, 21, durante a quarta ses-
são ordinária do mês de março na Câmara Municipal 
de Barra Velha, a questão da dengue foi um dos te-
mas em destaque. Foi alertado para a importância 
da prevenção e controle da doença, ressaltando a 
necessidade de ações efetivas para combater a 
proliferação do mosquito Aedes aegypti.
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O enlace mais apaixonante do mês de março aconteceu 
no sábado (23), no espaço de festas Medeiros Garden 
em Barra Velha. O casal Emerson e Ana uniram-se em 
matrimônio em uma cerimônia emocionante, recebendo 
amigos e toda a família. Foi lindo!

A Princesa Giovanna André Salles, filha de Giovani e 
Alessandra, celebrou mais um ano de vida no dia 15 de 

março, reunindo a família e amigos para comemorar o dia 
especial. Amamos você querida filha, parabéns!

Arthur de Souza 
Sant'Ana  completou 
15 anos no dia 
27 e recebeu as 
homenagens dos pais 
Alessandro e Juliano 
e de todos os irmãos. 
Amamos você, 
campeão, parabéns!

Feliz aniversário para a querida 
Marcia Aguiar que soprou velinhas 
dia 18 de março e recebe todo o 
amor e carinho da família e dos 
amigos. Amamos você, parabéns!

João Delfino celebrou 
mais um ano de vida 

no dia 14 de março e 
recebeu homenagens 

de todos os filhos e de 
toda família. Parabéns 

nosso corinthiano, 
amamos você!

Dona Dulce Borges celebrou seus oitenta anos de vida, 
reunindo toda a família para comemorar no dia 13 de março. 

Amamos você querida mãe, parabéns!
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Um clic especial para a nossa campeã Laura Santin, que participou do 
Campeonato Nacional de Patinação Artística em Guarujá – SP, e obteve o 1º 
lugar na sua categoria. Parabéns Laurinha, foco e determinação sempre!!

E a festa temática do 
aniversário de 10 anos 
do pequeno Inácio, teve 
participação da PRF no dia 
03 de março. Receba o 
carinho de toda sua família. 
Parabéns!

Parabéns ao Pedro 
Duarte, neto da 

amiga e parceira 
Vera Santin, que 

no dia 21 de 
março reuniu seus 
amigos e parentes 

para comemorar 
seus 9 aninhos. 

Felicidades 
Pedrinho, que 

Deus o ilumine, 
e que você siga 

os melhores 
caminhos sempre. 

Amamos você!!!

A querida amiga 
da redação Marília 

Bertimes, comemorou 
seu aniversário dia 16 
de março, recebendo 
o carinho dos amigos 

e de toda família. 
Parabéns!

A inauguração da nova 
loja ZULT de Barra Velha, 
aconteceu no último dia 
09 de março, reunindo 
muita gente bonita 
para celebrar este 
novo momento de toda 
equipe, em especial da 
empresária Julia Terezinha 
Tomazelli, idealizadora do 
projeto, que ao convidar 
os amigos e clientes, 
destacou este importante 
passo em sua vida, 
sobretudo na evolução 
com a mudança para o 
novo projeto da marca.

Murilo de Souza 
Sant'Ana  celebrou 
seus 20 anos no 
dia 26 de março e 
também recebeu 
as homenagens de 
toda família pelo 
dia especial. Temos 
muito orgulho de 
você e queremos 
vê-lo feliz. Amamos 
você querido filho, 
parabéns de todos os 
irmãos, em especial 
do papai Alessandro 
e da mamãe Juliana.
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